

Fecha: 12-06-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl. : El Mercurio - Cuerpo C
 Tipo: Noticia general

Pág. : 4
 Cm2: 260,3
 VPE: \$ 3.419.884

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Jara, Tohá y Mulet enfatizan sus biografías, mientras Winter alude al estallido**



Carolina Tohá (PPD), en imágenes donde muestra gran parte de su trayectoria política y su vida personal.



Jeannette Jara, candidata del Partido Comunista (PC), en parte de lo que fue su franja electoral televisada.



Gonzalo Winter (FA) mostró a su familia. También apeló a las manifestaciones sociales, como las de 2019.



Jaime Mulet (FRVS) expuso en la TV temas como la descentralización y la delincuencia en el país.

GUSTAVO CABELLO

CANDIDATOS OFICIALISTAS ESTREAN LOS PRIMEROS EXTRACTOS DE SUS FRANJAS ELECTORALES:

Jara, Tohá y Mulet enfatizan sus biografías, mientras Winter alude al estallido

Minutos antes de las 13:00 horas de ayer, los canales de televisión proyectaron la primera tanda de lo que será la franja electoral de la primaria presidencial del pacto Unidad por Chile, la cual se extenderá hasta el 26 de junio.

Jeannette Jara (PC) optó por una presentación biográfica, que partió con una voz de niña: contó de sus padres y sus estudios en el colegio 402 de Colina. Se mostró como una candidata que no viene de la "élite" ("sé lo que es que el sueldo no alcance", dijo). Luego expuso sobre su proyecto político: "Construir un futuro mejor", y afirmó que si es electa no habrá "mentiras".

Carolina Tohá (PPD), en tanto, tam-

bién hizo un *zoom* a su vida, con un relato en rima, contando la historia de su padre, José Tohá, y su recorrido por la política estudiantil hasta su paso por el Ministerio del Interior del actual Gobierno.

Jaime Mulet (FRVS) también presentó su historia desde niño, desde un cerro de ValLENar, y abordó temas como la descentralización, la delincuencia y su relación con su madre, "para que la

gente me conozca y vea cuáles son mis prioridades", aseguró.

Gonzalo Winter (FA) apareció con su hijo recién nacido, a quien le hablaba sobre Chile: "Puede ser cruel, desigual e injusto, y terminó creciendo solo para unos pocos", señaló con imágenes de Augusto Pinochet, Patricio Aylwin, Sebastián Piñera y hasta Jorge Correa Sutil cuando se disfrazó de Batman. "Pero hace un tiempo, Chile intentó ser

diferente (...) yo creo que sí podemos", agregó, mostrando imágenes de la Plaza Baquedano en la época del estallido.

Desde el sector oficialista se mostraron contentos por el estreno.

Desde Copiapó, Jara dijo que la franja "busca conectar con lo que ha sido nuestra campaña, recoger las demandas ciudadanas y luchar por Chile más justo, donde no solo se busque enfrentar a la ultraderecha", afirmó.

Por su parte, Mulet señaló a "El Mercurio" que le gustó la franja y fue "muy emotiva", a su juicio, "fue la mejor de todas", comentó.

Carolina Tohá (PPD) comentó en redes sociales que "para este primer capítulo les comparto más sobre mi trayectoria y de donde surge mi amor por Chile".

El candidato del Frente Amplio envió un mensaje a la candidata de Chile Vamos, Evelyn Matthei: "Si le molestan las imágenes de gente en la calle, nosotros no le tenemos miedo a la gente en la calle, porque el pueblo ha vivido muchas injusticias y tiene el derecho a manifestarse", y agregó, "invité al país a mi casa a conversar sobre lo que quiero construir", indicó.